



UNIVERSITARIOS. Lima, junio 2 (AP-Cablefoto). Una nube de gas lacrimógeno alcanza a un grupo de estudiantes durante los incidentes de esta tarde en el campus de la Universidad de San Marcos de Perú. Los incidentes

entre la policía y los universitarios se han incrementado desde el martes anterior, cuando un estudiante murió durante una protesta antigubernamental.

Tras 29 años, brasileños podrán elegir a su Pdte.

Brasilia, Junio 2 (DPA). Tras una pausa de 29 años forzada por los militares, los brasileños podrán de nuevo el año próximo elegir directamente a su jefe de estado y de gobierno. La Asamblea Constitucional de Brasil, que desde hace unos 15 meses tra-

bajó en la elaboración de una nueva ley fundamental democrática para el país, fija hoy definitivamente la fecha para la nueva elección de presidente para el 15 de noviembre de 1989.

El actual presidente de Brasil, José Sarney. —Pasa a la página 37—

Alfonsín y 5 ministros están fuera de Argentina

Buenos Aires, Junio 2 (DPA). La Argentina se quedó prácticamente "acéfala" debido a los respectivos viajes al exterior de cinco ministros y del propio presidente Raúl Alfonsín.

Tras la partida, hoy, del ministro de Trabajo, Ideler Tonelli, que viajó

a Ginebra para tomar parte en la asamblea general de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), sólo permanecen en el país tres ministros y el vicepresidente Víctor Martínez, en ejercicio del Poder Ejecutivo. —Pasa a la página 37—

Francia continuará con sus pruebas nucleares

Naciones Unidas, junio 2 (AP). El ministro francés de Relaciones Exteriores Roland Dumas descartó hoy la posibilidad de que su país cese las pruebas nucleares en el Pacífico Sur pero prometió que el gobierno galo anunciará anualmente el número de pruebas.

En un discurso pronunciado durante una sesión especial dedicada al desarme, Dumas confirmó la negativa francesa a ratificar el tratado de Rarotonga, que crearía una zona libre de armas nucleares en el Pacífico Sur y prohibiría las pruebas galas. —Pasa a la página 37—

Shultz presenta a la OTAN el informe sobre la cumbre

Bruselas, Junio 2 (AP). El secretario de Estado norteamericano George Shultz ofreció hoy a los aliados de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) un informe optimista sobre la cumbre de Moscú, y los funcionarios europeos alabaron lo que llamaron un amplio mejoramiento de las relaciones entre el este y el oeste.

Shultz se reunió con los ministros europeos de Relaciones Exteriores y otros funcionarios de la OTAN durante aproximadamente dos horas en la sede de la



VISITA OFICIAL. Manila, Junio 2 (AP-Cablefoto). El presidente de Portugal, Mario Soares, se entrevistó hoy aquí con la presidenta Corazón Aquino.

Ultiman en hospital a una abogada del Sendero Luminoso

Lima, Junio 2 (DPA). Una abogada peruana que se encontraba recuperándose de un atentado contra su vida, fue muerta hoy de un balazo en la cabeza, presuntamente por un comando rebelde, en su lecho de un hospital de Lima.

La doctora Carmen Rosa Cusquén había desertado del grupo maoísta Sendero Luminoso. —Pasa a la página 37—

Expectativas en ONU por caso panameño

Naciones Unidas, junio 2 (UPI). Una serie de consultas y reuniones sobre el problema de Panamá ha creado expectativas en medios diplomáticos sobre la posibilidad de que se esté cerca de una solución de avenencia, mientras que el canciller argentino, Dante Caputo, reconoció que la situación "está cambiando rápidamente".

El canciller panameño, Jorge Ritter, realizó una rápida visita a Nueva York donde mantuvo consultas, entre otros, con sus colegas de México, Bernardo Sepúlveda y con Caputo. Su rápido paso coincidió con una fugaz estancia en Nueva York del ex presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez. —Pasa a la página 44—

105 semáforos en el Aeropuerto Kennedy para evitar choques

Nueva York, junio 1 (UPI). El aeropuerto internacional Kennedy se convirtió hoy en el primero de Estados Unidos en instalar semáforos de tránsito en las pistas de aterrizaje y movimiento de aeronaves, para evitar choques de aviones.

Cuando los pilotos reciben autorización radial para proseguir, entonces se encienden las luces verdes. En total se han instalado 105 semáforos, a un costo de 600,000 dólares.

En cada intersección de las pistas más usadas se han colocado semáforos. —Pasa a la página 37—



BUSCADO. Sin procedencia, Junio 2 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de Mohammed Rafir Khan, es buscado por la Policía Federal Australiana, en conexión con un contrabando de armas hacia Sydney.

México descubre y exporta un nuevo tipo de petróleo

Ciudad de México, Junio 2 (DPA). La empresa estatal Petróleos Mexicanos (PEMEX) descubrió y comenzó a exportar un nuevo tipo de crudo, superior en calidad al "Istmo" y al árabe ligero, informó el subdirector de Producción

Primaria de la compañía, Abundio Juárez Méndez.

El nuevo tipo de petróleo, llamado "Olmecca", tiene entre 38 y 40 grados de poder calorífico api (American Petroleum Institute), es decir entre 37 y 38. —Pasa a la página 37—

Empresario nicaraguense acusado de ser de la CIA

Managua, junio 2 (AP). El Ministerio del Interior informó que el funcionario del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), Mario José Alegría Castillo, detenido ayer, está acusado de ser el jefe de una red de agentes de la

Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA).

En un comunicado publicado hoy por los matutinos capitalinos Barricada y El Nuevo Diario, el Ministerio afirma que Alegría Castillo "desde 1978". —Pasa a la página 37—

Tiroteo alcanza en Beirut al auto de embajador de EU

Beirut, junio 2 (AP). El automóvil del embajador norteamericano John Kelly fue alcanzado hoy por un balazo durante un breve y accidental intercambio de disparos entre sus guardaespaldas y una patrulla de milicianos cristianos, en el

sector occidental de esta capital, dijo la policía.

Un vocero de la Embajada de Estados Unidos, que declinó ser identificado, dijo que "el Embajador y todos sus escoltas se hallan bien", aunque se rehusó a brindar detalles. —Pasa a la página 37—



RESCATAN MINERO. Borken, Alemania Occidental, Junio 2 (AP-Cablefoto). Socorristas rescatan el cuerpo de uno de los 57 mineros que ayer quedaron atrapados en una mina de carbón, a causa de una explosión. El grupo de mineros está atrapado a cien metros bajo tierra y se teme que hayan perecido.